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5 Освидетельствование корпусных конструкций 
5. Survey of the hull structure 

5.1 После текста "по корпусной части" дополняется текстом "и покрытиям" и далее по тексту. 
5.1 The text after words "hull structures" has been supplemented with the text "and coating", the rest remaining as 
it stands. 

5.1.5.2 The word "operators" in last line has been replaced with text "operator's", the rest remaining as it stands. 

5.1.6 Ссылка "11" заменяется ссылкой "10". 
5.1.6 The reference "11" has been replaced with reference "10", the rest remaining as it stands. 

6. Оценка мощностей верфи 1 
6. Review of the construction facility 1 

6.1 Текст "провести оценку мощностей верфи" заменяется текстом "ознакомиться с техническим 
оснащением, процессами управления и безопасностью верфи для рассмотрения в соответствии с 
требованиями Таблицы 1" и далее по тексту. 
6.1 The text "review the construction facilities" has been replaced with the text "familiarize themselves with the 
yard's production facilities, management processes, and safety for consideration in compliance with the 
requirements of Table 1", the rest remaining as it stands. 

7. Планирование освидетельствований судов в постройке 
7. Newbuilding survey planning 

7.1 Текст "Перед началом любого проекта по постройке судна" заменяется текстом "Перед началом 
освидетельствования по любому проекту постройки судна", после текста "техническое оснащение верфи и 
тип судна" дополняется текстом "включая перечень заявленных субподрядчиков". Текст ", а также 
взаимодействие верфи с субподрядчиками, если верфь предлагает их использовать. Необходимо 
информировать верфь о вероятных интервалах проведения периодических проверок" исключается, и далее 
по тексту. 
7.1 The word "commencing" has been replaced with the text "commencement of surveys for", the text after words 
"shipbuilder’s construction facilities and ship type" has been supplemented with the text "including the list of 
proposed subcontractors.", the text "and deal with subcontractors if it is known that the builder proposes to use 
them. The shipyard is to be informed of likely intervals for sampling and patrol activities." has been deleted, the rest 
remaining as it stands. 

7.3 Текст "Отчет о совещании должен обновляться по мере продвижения строительства в свете 
изменяющихся обстоятельств," заменяется текстом "Необходимо запросить верфь уведомлять о любых 
изменениях, относящихся к деятельности, согласованной на вводном совещании с верфью, что должно 
быть подтверждено документально", слово "например" начинается с прописной буквы и далее по тексту. 
7.3 The text "The record of the meeting shall be updated as the construction process progresses in the light of 
changing circumstances, e.g." has been replaced with the text "The shipyard shall be requested to advise of any 
changes to the activities agreed at the kick-off meeting and these shall be documented. E.g.", the rest remaining as 
it stands. 

7.4 The text “during new construction” has been deleted, the rest remaining as it stands. 

7.6 Текст после слов "В случае постройки серии судов" и до конца пункта заменяется текстом "может быть 
исключено требование о проведении вводного совещания с верфью для второго и следующих судов при 
условии, что любые изменения подтверждаются документально, как это требуется 7.1". 
7.6 The text after the words "In the event of series ship production" up to the end of paragraph has been replaced 
with the text "consideration may be given to waiving the requirement for a kick-off meeting for the second and 
subsequent ships provided any changes are documented as required in 7.1". 

8. План проверок и испытаний при постройке новых судов 
8. Examination and test plan for newbuilding activities 

8.2 Слово "одобрения" заменяется словом "рассмотрения", слово "постройки" заменяется словом 
"освидетельствования", второе и третье предложения исключаются. 
8.2 The word "approval" has been replaced with the word "review", the text "construction phase commences" has 
been replaced with the text "survey activity commences", the second and third sentences have been deleted. 

10. Файл постройки судна 
10. Ship Construction File 

10.1 Дополняется абзацем: 
10.1 Has been supplemented with paragraph: 

"Содержание Файла постройки судна должно быть рассмотрено в соответствии с требованиями 10.2". 

 



"The Ship Construction File shall be reviewed for content in accordance with the requirements of 10.2". 

10.2.1 Текст "зоны особого внимания" заменяется текстом "конструкции, обозначенные для детального 
освидетельствования" и далее по тексту, текст "для грузовых танков, трюмов и балластных танков 
нефтеналивных танкеров, балкеров и химовозов" исключается. 
10.2.1 The text "for cargo tanks, holds and ballast tanks of oil tankers, bulk carriers and chemical tankers" has 
been deleted. 

Таблица. Требования к освидетельствованию 
Table. Survey Requirements 

Пункт 1.3 
Reference 1.3 

Колонка "Способ освидетельствования, требуемый для классификации", дополняется текстом 
"присутствие" на одном уровне со вторым абзацем в колонке "Требования к освидетельствованию для 
классификации". 
The column "Survey Method required for Classification", has been supplemented with the word "witness" in line 
with second paragraph in the column "Survey requirements for classification". 

Колонка "Конкретные действия": 
The column "Specific activities": 

Первый абзац заменяется текстом "Проверить наличие технологических процессов на соответствующих 
рабочих местах". 
The first paragraph has been replaced with the text "verify procedures are available at relevant workstations". 

Второй абзац заменяется текстом "Проверить, были ли одобрены отчетные документы по технологическим 
процессам сварки и охватывают ли они все технологические процессы и положения сварки в соответствии 
с классификационными или признанными стандартами и их наличие в качестве справочной информации 
для инспекторов" на одном уровне со вторым абзацем в колонке "Требования к освидетельствованию для 
классификации". 
Second paragraph has been replaced with the text "verify weld procedures records have been approved and cover 
all weld processes and positions in accordance with classification or recognized standards and are available for the 
surveyors reference" in line with second paragraph in the column "Survey requirements for classification". 

Третий абзац исключается. 
Third paragraph has been deleted. 

Пункт 7 
Reference 7 

Колонка "Этапы постройки судна" дополняется текстом ", за исключением систем покрытий, указанных в 
PSPC". 
The column "Shipbuilding function" has been supplemented with the text "except for coating systems subject to 
PSPC". 

Колонка "Конкретные действия", во втором абзаце текст "файл судна " заменяется текстом "файл постройки 
судна", и далее по тексту. 
The column "Specific activities", second paragraph after the word "ship" has been supplemented with the word 
"construction", the rest remaining as it stands. 

Дополняется новой строкой, начиная с колонки "Этапы постройки судна": 
The new row has been introduced from column "Shipbuilding function": 

Колонка "Этапы постройки судна" содержит текст "Применяемые противообрастающие системы". 
The column "Shipbuilding function" has been supplemented with text "Application antifouling systems". 

Колонка "Требования к освидетельствованию для классификации" остается пустой. 
The column "Survey requirements for classification" is empty. 

Колонка "Способ освидетельствования, требуемый для классификации" содержит текст "Рассмотрение". 
The column "Survey method required for classification" has been supplemented with text "Review". 

Колонка "Справочный материал *" остается пустой. 
The column "Reference*" is empty. 

Колонка "Конвенционные требования и соответствующие справочные материалы" содержит текст "AFS-
Конвенция". 
The column "Statutory requirements and relevant reference" has been supplemented with text "AFS Convention". 

 



Колонка "Документы, доступные инспектору классификационного общества во время постройки" содержит 
текст "Ведомость окрасочных работ". 
The column "Documentation available to classification surveyor during construction" has been supplemented with 
text "Painting Specification". 

Колонка "Документы для файла постройки судна" содержит текст "Спецификация на покрытие и декларация 
изготовителя". 
The column "Documentation for ship construction file" has been supplemented with text "Paint Specification and 
Manufacturer's Declaration". 

Колонка "Конкретные действия" содержит текст "Проверить, что ведутся соответствующие записи и 
копируются в файл постройки судна". 
The column "Specific activities" has been supplemented with text "Verify that adequate records have been 
maintained and copied to the ship construction file". 

Колонка "Предложения классификационного общества по проекту" остается пустой. 
The column "Classification society proposals for the project" is empty. 

Дополняется новой строкой 7.1: 
The new row has been introduced 7.1: 

Колонка "Ссылки" содержит текст "7.1". 
The column "Reference" has been supplemented with text "7.1". 

Колонка "Этапы постройки судна" содержит текст "Применение защитных покрытий балластных танков, 
предназначенных для забортной воды на судах всех типов и помещений двойного борта на навалочных 
судах, указанных в PSPC". 
The column "Shipbuilding function" has been supplemented with text "Application of protective coatings for 
dedicated seawater ballast tanks in all types of ships and double-side skin spaces of bulk carriers subject to 
PSPC". 

Колонка "Требования к освидетельствованию для классификации" содержит текст "контролировать 
осуществление требований, предъявляемых к проверке покрытия". 
The column "Survey requirements for classification" has been supplemented with text "monitor implementation of 
the coating inspection requirements". 

Колонка "Способ освидетельствования, требуемый для классификации" содержит текст "рассмотрение и 
периодические проверки". 
The column "Survey method required for classification" has been supplemented with text "review and patrol". 

Колонка "Справочный материал*" содержит текст "3.2, 3.3 части III "Техническое наблюдение за 
изготовлением материалов" Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением 
материалов и изделий для судов". 
The column "Reference*" has been supplemented with text "3.2, 3,3 Part III "Technical Supervision During 
Manufacture of Materials" of the Rules for Technical Supervision During Construction of Ships and Manufacture of 
Materials and Products for Ships". 

Колонка "Конвенционные требования и соответствующие справочные материалы" содержит текст "Правило 
II-1/3-2 СОЛАС 74 с изменениями". 
The column "Statutory requirements and relevant reference" has been supplemented with text "Reg. II-1/3-2 of 
SOLAS, as amended;". 

Колонка " Документы, доступные инспектору классификационного общества во время постройки" содержит 
текст "Стандарт покрытия". 
The column "Documentation available to classification surveyor during construction" has been supplemented with 
text "Coating Standard". 

Колонка "Документы для файла постройки судна" содержит текст "Coating Technical File". 
The column "Documentation for ship construction file" has been supplemented with text "Техническая 
документация покрытия". 

Колонка "Конкретные действия" содержит текст "Проверить, что применяемые покрытия одобрены, и 
проверить записи о применении в соответствии с Главой 7 Приложения к Резолюции ИМО MSC.215(82)". 
The column "Specific activities" has been supplemented with text "Verify that applied coatings are approved and 
review records of application in accordance with Chapter 7 of Annex to IMO Resolution MSC.215(82)". 

Колонка "Предложения классификационного общества по проекту" остается пустой. 
The column "Classification society proposals for the project" is empty. 

 



 

ПРИЛОЖЕНИЕ 4. ФОРМА. ОТЧЕТ ОБ ОЦЕНКЕ ВЕРФИ 
APPENDIX 4. FORM. SHIPYARD REVIEW RECORD 

1. Сведения о любых системах менеджмента 
Details of any management systems 

В колонке "Полученное одобрение": текст "ИСО-9002" исключается, текст "ИСО-14000" заменяется текстом 
"ИСО-14001", текст "ИСО-18000" заменяется текстом "ИСО-18001". 
In column "Obtained approval": the text "ISO-9002" has been deleted, the text "ISO-14000" has been replaced with 
the text "ISO-14001", the text "ISO-18000" has been replaced with the text "ISO-18001". 

2.1 Стапель (C) или док (Д) 
Building berth (B) or dock (D) 

In column "Building capacity (G/T)" the text "(G/T)" has been replaced with the text "Gross tonnage". 

2.2 Достроечные причалы 
Outfitting quays 

In column "Berthing capacity (G/T)" the text "(G/T)" has been replaced with the text "Gross tonnage". 

3. Контроль квалифицированных сварщиков, осуществляемый верфью 
Shipyard control of qualified welders 

В колонках "Сертификация", "Прослеживаемость", "Наблюдение", "Поддержание квалификации" в первой и 
второй строках добавляется текст "Да/Нет". 
In columns "Certification", "Traceability", "Supervision", "Maintenance of qualification" in first and second rows have 
been supplemented with the text "Yes/no". 

4. Характеристики процесса постройки 
Feature of construction procedure 

Текст в пункте (2) дополняется текстом "- Другое (указывать ниже в пункте (5))". 
The text in the item (2) has been supplemented with the text "- Other (please specify in (5) below)". 

5. Система контроля качества: 
Quality control system: 

В пункте (3) текст "до проверки верфи" заменяется текстом "до освидетельствований РС". 
In the item (3) the text "shipyard inspection" has been replaced with the text "RS survey". 

7. Система испытаний неразрушающими методами контроля 
Control system of non-destructive examination (NDE) 

В пункте (2) в колонке "Результат" слово "около" исключается, текст "(%)" заменяется текстом "человек". 
In the item (2) in the column "Result" the word "about" has been deleted, the text "(%)" has been replaced with the 
text "persons". 
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